



Federica Quijano tuvo que ir al hospital tras ser golpeada por su hijo con autismo

La diputada y cantante de Kabah relató cómo se encuentra su estado de salud tras el incidente en sus historias de Instagram



Federica Quijano despertó preocupación entre sus seguidores porque contó que tuvo que ir al hospital, actualmente se encuentra fuera de peligro y únicamente tiene un cabestrillo en el brazo para tratar la inflamación de un tendón.

Sin embargo, lo más doloroso para la cantante y diputada fue el motivo de las lesiones, ya que fueron el resultado de una crisis de su hijo Sebastián, quien está dentro del **espectro autista**, esto quiere decir que su cerebro no tiene el mismo funcionamiento que el de alguien neurotípico.

La cantante de Kabah relató que tuvo que ir al hospital porque su hijo le dio un cabezazo en el brazo, evidentemente no fue con la intención de herirla, únicamente tuvo un desborde emocional, pero al intentar contenerlo resultó con **tendinitis**.